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会  議  録 

                           
 

会 議 名 

 

 

 嵐山町上下水道事業運営審議会 

 

 

開 催 日 時 

 

 

令和６年１２月１１日(水) 

 

開会  午後１時００分 

閉会  午後３時５５分 

 

開 催 場 所 

 

 

嵐山町役場 302・303会議室 

 

 

会 議 次 第 

 

 

１．開会 

２．あいさつ 

３．議事録署名人の選出 

４．議事 

  １）上下水道経営戦略見直しについて 

  ２）公共下水道事業全体計画等見直しについて 

５．審議会委員の改選について 

６．その他 

７．閉会 

公開・非公開の別 公開 傍聴者数 ０人 

出席者 委員 １５名 事務局 １０名 
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４ 議事 

 

1）上下水道事業経営戦

略見直しについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

事務局より議案を説明（水道事業） 

 

（議長） 

・意見や質問があれば発言をお願いします。 

 

（委員） 

・料金改定シミュレーションは 10、15、20、25％と４パターンの

提示があったが、もう少し細かい改定率のシミュレーションにつ

いての考えはあるか。 

 

（事務局） 

・今回提示した４パターンは、県から提示されている令和８年度

以降の県水受水費の値上げにより町が影響を受ける１千万円の負

担分を目途として、その前後である 10、15、20、25％の料金改定

案を提示したものである。 

一律の改定とすると家庭と企業とでは影響額が異なる。その点

等も考慮し次回以降料金体系表の詳細と改定率のシミュレーショ

ンを提示するのでそちらを審議いただきたいと考えている。 

 

（議長） 

・意見や質問があれば発言をお願いします。 

 

（委員） 

・意見なし 

 

（議長） 

・継続審議であるため、次回以降も審議をお願いする。 

 

 

事務局より議案を説明（下水道事業） 

 

（議長） 

・意見や質問があれば発言をお願いします。 

 

（委員） 

・市野川水循環センター及び新浄配水場予定地の場所はどこか。 

 

（事務局） 

・各施設の場所を説明。 

 

（委員） 

・浄化槽経営について、使用料を 25％上げても赤字である。理由

を確認したい。 

 

（事務局） 

・町管理型浄化槽導入経緯を説明。維持管理費用と使用料との差

額が発生するが、町としては、河川をきれいにするという目標が

は自己負担としている事例もある。 

 

（委員） 

・実感としてお金がかかるのは理解できる。 
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2）公共下水道事業全体

計画等見直しについて 

 

ある。 

 

（委員） 

・基本的には使用者負担を考えないという事か。町管理型浄化槽

事業をやめることはあるのか。 

 

（事務局） 

・第 1期事業終了時に第 2期事業を令和 13年まで行うか検討した。

本来事業費は別かと考えるが、下水道事業の黒字を浄化槽事業に

入れている。 

 

（委員） 

・下水道事業でなぜ浄化槽が出てくるのか疑問である。 

 

（事務局） 

・水をきれいにするという意味で、下水としてとらえている。浄

化槽事業については、町の方針もあるので、赤字分はある程度一

般会計から繰入れている。 

 

（議長） 

・PFI を始めるにあたり、同じ嵐山町民であれば、排水に掛かる

費用は同じではないかという議論があり料金設定をした。たしか

に浄化槽だけを切取れば赤字となっている。別の町では、清掃や

点検は自己負担としている事例もある。 

 

（委員） 

・実感としてお金がかかるのは理解できる。 

 

（議長） 

・町の考え方はあくまで公平。水道料金であっても町内であれば

差はない。しかし考え方は人それぞれ。 

 

（委員） 

・理解した 

 

（議長） 

・継続審議であるため、次回以降も審議をお願いする。 

 

 

事務局より議案を説明 

 

（議長） 

・意見や質問があれば発言をお願いします。 

 

（委員） 

・意見なし 

 

（議長） 

・本議題については資料(案)のとおりとして良いか。 
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（議長） 

・本議題については資料(案)のとおりとして良いか。 

 

（委員） 

・異議なし 

 

（議長） 

・異議がないものと認め、本案は、原案のとおり決定する。 

決定した諮問事項につきましては、速やかに町長に答申をするの

で、ご了承をお願いします。 

 
 


